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Протокол встречи декана Юридического факультета со Студенческим Советом
Юридического факультета

 (на платформе MS Teams)

От 09.10.2020 №93-10

Председательствующий – С.А. Белов, декан Юридического факультета

Секретарь – Е.А. Волкова, секретарь декана Юридического факультета

Присутствовали: и.о. зам. начальника Учебного управления по направлениям медицина,
медицинские  технологии,  стоматология  и  юриспруденция  С.Л.  Дельник,  председатель
учебно-методической  комиссии  по  УГСН  40.00.00  юриспруденция  С.М.  Оленников,
начальник Учебного  отделения по направлению юриспруденция Н.Н.  Паздникова,  зам.
начальника Управления образовательных программ Е.М. Репина, заместитель начальника
Управления по работе с молодежью по направлениям медицина, медицинские технологии,
стоматология  и  юриспруденция  Н.В.  Савчатова,  члены Студенческого  Совета  (далее  –
Студсовет) - (8 человек).

1. О возможном полном переходе на дистанционный формат обучения

Выступили: С.А. Белов, Н.И. Иньков

С.А. Белов сообщил, что в связи с ухудшающейся эпидемиологической ситуацией
администрация Университета рассматривает вопрос о полном переходе на дистанционный
формат обучения в самое ближайшее время. Сейчас большинство занятий у обучающихся
по  направлению  «Юриспруденция»  проводится  в  дистанционном  формате.  Опрос
научных руководителей образовательных программ показал, что каких-либо препятствий
для перевода учебного процесса в полный дистанционный формат – нет.

Так  как  на  прошлой  встрече  со  Студсоветом  21.09.2020  был  задан  вопрос  о
предоставлении  доступа  обучающимся  к  правовой  базе  «Консультант  плюс»  в  случае
полного перехода на дистанционный формат обучения в целях подготовки к семинарским
занятиям  (встречи  с  деканом),  С.А.  Белов,  в  дополнение  к  ответу  заведующей
информационно-библиотечным  отделом  Е.А.  Яцук,  сообщил,  что  в  настоящее  время
проводятся  переговоры  с  представителями  компании  «Кадис»,  которая  является
поставщиком  системы  «Консультант  плюс»,  на  тему  получения  удаленного  доступа  к
полной  коммерческой  версии.  С  большей  долей  вероятности  такой  удаленный доступ
будет предоставлен только на период проведения промежуточной аттестации, но не для
постоянного использования. 

Сергей  Александрович  отметил,  что  «Консультант-плюс»  также  реализует
некоммерческие версии, которые могут вполне успешно использоваться. Если по мнению
обучающихся  этого  недостаточно,  а  с  представителями  компании  «Кадис»  не  удастся
договориться на приемлемых для обеих сторон условиях, то альтернативным решением
будет использование профессиональных справочных систем «Кодекс».  

Н.И. Иньков обратился с просьбой к С.А. Белову информировать обучающихся как
можно раньше о дате полного перехода на дистанционный формат обучения, так как часть
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студентов  до  сих  пор  еще  находится  за  пределами  Санкт-Петербурга,  готовятся  к
возвращению в город, ориентируясь на информацию в расписании, в котором в настоящее
время семинарские занятия проходят очно.  

Сергей  Александрович  в  свою  очередь  обратился  к  присутствующим  членам
Студсовета  с  просьбой представить  мнение обучающихся  относительно  того,  как  и  на
каких условиях может быть осуществлен переход на полное дистанционное обучение.

2. Вопросы от членов Студенческого совета Юридического факультета

2.1.  В  случае  принятия  решения  в  пользу  полного  перехода  на  дистанционный
формат обучения, как будут проводиться занятия на военной кафедре?

Ответ С.А. Белова: предполагаю, что занятия будут проходить в том же виде, в
котором они проводились в период 2 семестра 2019-2020 уч.года.

3. О неподобающем поведении обучающихся 1 курса бакалавриата

Выступили: Н.И. Иньков, который сообщил, что считает необходимым поставить
декана в известность о том, что некоторые обучающиеся 1 курса бакалавриата используют
ненормативную лексику по отношению к преподавателям во время проведения занятий, в
частности, на занятиях по Римскому праву. Студсовет, кураторы 1 курса, представители
Студенческого  научного  общества  со  своей  стороны  пытались  пресечь  проявление
неуважительного поведения, проводя со всеми обучающимися 1 курса профилактические
беседы и вроде бы результат был положительным, но на последних заседаниях научных
кружков гражданского права, конституционного права ситуация вновь повторилась. 

Самая  главная  проблема,  по  словам  Н.Инькова  еще  заключается  в  том,  что
установить, кто именно так себя вел пока не удалось, так как занятия проводились либо на
платформах, отличных от  MS Teams, либо эти обучающиеся,  вероятно, заходили в  MS
Teams как гости, а не как члены команды, и,  соответственно, идентифицировать их не
представлялось возможным. 

По итогам обсуждения, Сергей Александрович сообщил, что он прояснит детали у
преподавателей,  на  занятиях  которых  зафиксировано  неподобающее  поведение
обучающихся,  запросит  видеозаписи  занятий,  а  также  на  ближайшем  совещании  с
заведующими кафедрами еще раз озвучит информацию о необходимости преподавателям
требовать  использование  обучающимися  корпоративных  аккаунтов  при  участии  в
занятиях на платформе MS Teams.

Также  С.А.  Белов  попросил  Н.И.  Инькова  в  случае,  если  ситуация  повторится,
максимально оперативно  его  информировать,  и обратился с  просьбой к обучающимся,
которые были свидетелями этой ситуации, направить ему подробности произошедшего.
Если  информация  об оскорблении преподавателей  действительно  подтвердится,  то  это
будет являться основанием для применения самых жестких мер.




